

Aktion „Fußgängerausweis“

- Zielgruppe:** Vorschulkinder im Kindergarten
- Dauer:** 2 Unterrichtseinheiten á 50 Minuten
- Anfragen:** Tel.: +43 (0)5 770 77 4000
E-Mail: aktionen@kfv.at



Infobox



Zu Fuß gehen ist gesund, bietet die Möglichkeit für neue Erlebnisse und schult die Verkehrskompetenz. Damit unsere jüngsten Verkehrsteilnehmenden dabei noch sicherer werden, hat das Kuratorium für Verkehrssicherheit (KFV) den Fußgängerausweis initiiert. Dieser hilft Kindergartenkindern dabei, spielerisch die Verkehrsregeln und das richtige Verhalten im Straßenverkehr zu erlernen.

Im Fokus stehen beim Fußgängerausweis die gezielte Vorbereitung der Kindergartenkinder auf die selbständige Bewältigung des Schulweges. Dadurch soll nicht nur der Schulweg für die Kinder sicherer gemacht, sondern auch das Verkehrsaufkommen im Schulbereich reduziert werden.





Ziele der Aktion

Die Aktion soll das im Kindergarten erworbene Wissen und die Kompetenzen von Vorschulkindern zu den wichtigsten Themen des Zufußgehens auf spielerische Art und Weise festigen.

Um den Fußgängerausweis zu erwerben, müssen die Kinder drei Aufgaben bewältigen:

- Verkehrszeichen für das Zufußgehen erkennen
- Verkehrsregeln für das Zufußgehen kennen
- Richtiges Verhalten beim Überqueren einer Straße zeigen

Beschreibung

Die Aktion ist zweiphasig konzipiert: Für die Übungsphase erhalten die Pädagog*innen kostenloses Lernmaterial, mit dem die sichere Teilnahme am Straßenverkehr geübt werden kann. Nach einigen Monaten an Übungszeit werden die Vorschulkinder von uns besucht und haben die Möglichkeit ihren Wissensstand zu überprüfen und dadurch den Fußgängerausweis zu erhalten.